

Carolina Marcos
cmarcos@ladiscusion.cl
FOTOS: La Discusión

En el marco de las actividades de la Semana de la Educación Artística que ha preparado do la Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau León, hoy a partir de las 19.00 horas se realizará un concierto íntimo de piano a cargo del chillanejo, Cristian Barría Delgado, quien a sus 23 años cuenta con una prominente carrera musical que lo ha llevado a presentarse en diversos escenarios de Chile y el extranjero.

“Estoy muy contento de poder presentarme en mi querida escuela artística, que es el lugar donde nací como pianista y me formé como tal”, declara Cristian, que se inició en el piano a los siete años. Hoy cursa sexto año de Licenciatura en Música con mención Piano, en la Universidad Católica de Chile y, a fines de mayo viajará a Alemania y Austria para audicionar con el objetivo de terminar sus estudios de pregrado en el viejo continente. “Interpretaré lo que presentaré en las audiciones, que son obras de Bach, Beethoven y Schubert que espero el público que asista las disfrute como yo”, señaló.

Cristian Barría dará concierto de piano en la Escuela Artística

Dentro de poco el estudiante de pregrado audicionará en el Viejo Continente. Su objetivo es seguir los pasos del pianista chillanejo Claudio Arrau.

